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ACTA DE SES16N ORDINARIA N°018 DEL 24 DE SEPTIEMBRE DE 2020
DE LA JUNTA PARROQulAL RURAL VIRGEN DE FA\TIMA.

En  la  Parroquia  Virgen  de  Fatima,  Cant6n  San  Jacinto  de  Yaguachi,   Provincia  del
Guayas a los veinte y cuatro dias del mes de septiembre de 2020, siendo las |§b||
del dia. se dio inicio a la sesi6n Ordinaria convocada pare la fecha y hora prevista, mjsma

que es presidida por la Periodista Viviana Olivares Coll, con la asistencia de los sehores
vocales: Sr. Romm®I Moreira, Ing. Richard lbarra, Sr. Jo$6 Peralto. Sra. Diana Le6n;
en calidad de secretaria titular acttla la Sra, Ing. CPA. Aracelly Hurtado; con la debida
certifioaci6n del quorum  reglamentario realizada por secretarla amparada en el arilculo
320  d®I   COOTAD,   Ia   presidenta   Periodista  Viviana  Olivares  Coll,   instala  la  sesi6n
ordinaria siendo las _1_G_J±o_ras__Con 14 mimut_a_a: debido a que se esper6 catoroe minutos

pare  que  IIeguen  todos  los  vocales.,   instalada  la  sesi6n  y  ha  pedido  de  la  seilora
presidenta  se  da  a  conocer par secretarla  el  arden  del  dla:  1.-Lecture.  enmienda v
aDroba.ci6ndelordendeldia.2.-Lesc_t_ura.enmed&nid_a_iffam_r_a_b_a_Sj_6de_a_e_I_a_ctade_sesi6n
ordinariaanteriorN°01lc_o_nfie_c_h_all7_d_e_s_ere_tire_in_b_r_edel_2020.3.-Temaatratar,
3.1.-An&Iisisvtratamientotributarion.3L2±Conforma_c_i_6ELd_a_Ja_comisi6nocasional
Dara atender el reauerimiento de las tricimotos. 4.-Varios. v 5.-Clausura: luego de
dar lectura a los puntos del orden del dla;  Ia sehora Presidenta Vivjana Olivares solicita

que  se  incluya  en  varios  dos  punto  LIQUIDAC16N  DEL  CONTRATO  DEL  SENOR
WILMERE ROSADO, y COORDINACION  PARA LA ATENC16N DEL CENTRO  NUEVA
ESPERANZA acto seguido la sehora presidenta solicita a los presentes una moci6n de
aprobaci6n  o  enmienda  al  orden  del  dJa;  por lo  cual  se  procede  a votacj6n:  Periodista
Viviana Olivares Coil a favor de la moci6n,  seilor Rommel  Moreira a favor de la moci6n,
sehor lng.  Richard lbarra  a favor de la moo.16n, sefior Jos6 Peralta a favor de la mocj6n,
sehora  Diana  Le6n  a favor de la moci6n,  con cinco votos a favor y cero en contra   se
aprueba la moci6n por unanimidad; acto seguido se procede a dar lectura al nuevo arden
del dla: 1.-Lectura\ enmienda v aDrobaci6n del orden d_e_I__dlf au_2.=_ Lectura. enmienda
v   aDrobaci6n   del   acta  de  s_e_s_i_±n___9_r_a_jf ln_a3f i_a__an_terior  N°   017   con  fecha   17   de
sssL±±jembre del 2020.3iT_e_in_a __a_ tratar. _3.1.-_ AnaJisis v tratamiento tributario. 3.2.-
Conformaci6n  de  la  comisi6n  ocasional  Dara  atend_a_r____el  reauerimiento  de  las
tricimotos.  4.-Varios.  4.1.-Liauidaci6n  del  contratQ_a_e_I___SeFlor_Wilmere  Rosado.
4.2.-Coordinaci6nDaralaatencith_deJrmatrQhiieMa_a_sd2is_I_a_ri_z_all_5±_Clausura\acto
seguido se precede a tratar el siguiente punto 2.-L®ctura. enmlerida v al)robaci6n del
acta de sesl6n ordinaria anterior N® 017 con fechallld_®_s_ere_ti_em_b_re del 2020.  Ia
sefiora  Presidenta Viviana Olivares solicita  sea lea  par secretaria el acta de sesi6n
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que se apruebe el acta de sesi6n anterior, antes de proceder a votaci6n., acto seguido el
Vocal  Sr.  Ing  Richard  lbarra  manifest6  que  no  aprobaba  el  acta  anterior  par  no est6

plasmado todo lo dicho en sesi6n y eso para ml eso no es v6lido, ya que no se redact6
18  pariicipaci6n  del  vocal  Sr.  Rommel  Moreira  y  la  entrega  del  Ofioio  a  la  Sra.  CPA.
Aracelly Hurfado (Secretaria-Tesorera), y que la sesiones deben de ser grabadas pare
que las actas queden enriquecidas con el criteria de cada uno de nosotros;  por lo tanto
se da votaci6n sehora Periodista Viviana Olivares a favor de la moci6n,  sehor Rommel
Moreira a favor de la moci6n, lng, Richard lbarra, a favor de la moci6n, seflor Jos6 Peralta
8 favor de  la  moci6n,  Sra.  Diana  Le6n  a favor de  la  moci6n,  con  cinoo votos  a favor y
cero en  contra  se  aprueba  la  moci6n  por unanimidad,  se  procede  a  tratar el  siguiente
punto 3.-Tema a tratar. 3.1.-  An6Iisis v tratamiento tributario. La Sra. CPA. Aracelly
Hurfado (Secretaria-Tesorera) toma la palabra comunicando las obligaciones pendientes
ante  el  Servicio  Rentas  lnternas  (SRl),  como  ustedes  tenian  conocimiento  sehores
vocales   eran   de   enero   a  julio   2020   anexos   transaccionales,   mayo,   junio   y  julio
declaraci6n  IVA  2019  y  la  contribuci6n  de  remuneraciones  del  aho  2016,  todas  esas
obligaciones se ha realizado y verificado por lo que estamos al d[a , sin embargo queda

pendiente la deuda firme por los lmpuestos que no fueron realizado por la administraci6n
anterior por un valor total de $ 24707.22 incluido los interfes y multas, haste la actualidad,
el vocal Sr. Ing, Richard lbarra interviene preguntando a la seflora presidenta si no realiz6

pagos anteriormente,  la  Seilora  Presidenta  Periodista  Viviana  Olivares call,  responde
que   si   se   realiz6   un   pago   porque   la   deuda   en   total   ascendla   a   $   40000,00
aproximadamente de  los cuales se ha cancelado coma $  11000,00 pagos que se hizo
durante la pandemia, con la acreditaci6n qua llego en ese tiempo, asi misma pregunta a
la secretaria si esos intereses y multas estan congelados,  la seflora secretaria-tesorera
responde que  esas  multas e  intereses  son  generados dla  a  dla,  adem6s el  Vocal  Sr.
Rommel Moreira interviene preguntando a la sehora presidenta y a la sehora secretaria
-tesorera si esa deuda se puede ir pagando poco a poco, a lo cual la secretaria-tesorera
responde que  si  se  puede  ir cancelando los valores coma se  pueda  de  aouerdo a  los
rubros existentes.

EI  Vocal  lng.  Richard  lbarra  interviene  indicando  a  la  sehora  tesorera  que  no  se debe
esperar mucho tiempo,  ya  que  los  intereses y  multas van  a  seguir aumento,  se  debe
acercarse  antes  el  Servicio  de  Rentas  lntemas  y  realizar  un  convenio  de  pago,  la
secretaria -tesorera responde que debemos analizar el pago porque tambi6n se mantiene
deudas  pendientes a  los proveedores,  y verificar de que  partida se puede canoelar ya
qua  son  obligaciclnes tributaries de la  administraci6n  anterior y a  lo  poco qua tengo de
conocimiento esas clbligaciones deberian ser pagadas con el presupuesto de else
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ya  que  las  retenciones  que  se  le  realizan   a   los  proveedores  se  deben   cancelar
enseguida.

EI  Ing,  Richard  lbarra interviene mocionando a  la  senora  Presidenta  Pelriodista  Vivjana
Olivares  Coll  a  su  criterio  muy  personal  que  proyectando  cuanto vamos  a  recibir y  si
afectamos  a  alguna  parfjda  se debe realizar r6pido  un  convenio de  pago  para  que  no
aumenten los intereses y multas cada dla m5s, por lo cual la sehora presjdenta Periodista
Viviana  Olivares  responde  indicando  que  hay  que  vcr  si   nos  permiten  realizar  un
convenio porque si mal no recuerdo anteriormente intentamos realizar el trfemite antes el
Servicio de Rentas lnternas y nos indicaron que no podlamos, que solo era para el sector
privado  mas  no  pare  el  sector  pilblico,  ante  lo  expuesto  anteriormente  el  Vocal  lng.
Richard lbarra que, si solicitamos de nuevo el convenio indicando que debido a nuestro
recorfe presupuestario no tenemos pare cancelar todo, manifestando que el intefes va a
ir aumentando no s5 si estoy equivocado eso se genera  de acuerdo al  impuesto,  acto
seguido  la  sehora  presidenta  Periodista  Viviana  Olivares  Coll  responde  que  ella  tenla
planificado  cancelar si  segula  llegando  la  misma  asignaci6n  que tenlamos  al  inicio  de
aRo y en dos moses se liquidaba, pero no me imaginaba qua esto iba a suceder el recorte
del presupuesto.

El  vocal  lng.  Richard  lbarra  interviene  indicando  qua  se  acerca  al  Servicio  de  Rentas
lnternas  la  sehora  secretaria  - Tesorera  y  consulte  personalmente  pare  que  exponga
nuestra necesidad y no crezca los intereses porque este momento se indica una cantidad
y despu6s de un  mos va a aparecer otra,  a lo cual responde le sehora  presidenta que
realmente no ha  subido  nada  de  intereses y  multas porque se ha  mantenido desde el
Oltimo pago que se realiz6 en abril.

La sehora secrctaria -tesorera comunica qua ya recibi6 el die de hoy la clave de parte
del Banco Central del Ecuador, tambi6n rectifico que en la sesi6n anterior indique que el
sueldo de ustedes modifilcado con la disminuci6n que era a partir del mes de septiembre,

pero pude hablar con la ex tesorera y me supo comunicar qua su sueldo era a partir del
mes de agosto por eso realizo la ouarta reforma, asl que se tiene que rectificar la acta y
ustedes lo deben de tener bien claro que es a pariir de esa fecha inclusive ella hizo la
variaci6n de sueldo antes el lnstituto Ecuatoriano de Seguridad Social, por lo que ya no
tengo que realiz6 ningtln tr6mite ente esta instituci6n,

El vocal  lng.  Richard  lbarra indica que entrd en dude que,  si la variaci6n del sueldo
del mos de agosto, pero si ya lo indico 18 ex tesorera no hay problema habria qu
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rectificar el  acta,  ademas  la  Sefiora  Presidenta  Viviana  Olivares  Coil,  comunica  que  el
mes de julio  se  pagar6  normal,  pero  agosto y  septiembre  sera  con  la  disminuci6n  de
sueldo, ademas se indica cuanto se va a descontar a la ex tesorera por multa e intereses
al atraso de la declaraci6n es de $149.08; se procedi6 a tratar el siguiente punto,  L332±
a_a_atQmm_aalfflidz£_I_a_igum_i_§_i_fi_t]__o_caislaDna!!raianaLi_fran_d_grLe_lLra_ouu_s!r_i_mie_nloid£Jiaas
tr:Ielm_oto±sLla senora presidenta periodista viviana olivares coll, mociona qua son tree

personas qua deben conformar la comisi6n, por lo tanto sehores compaheros mocionen
qulenes  deberlan  former  parte  de  esta  comisi6n  a  lo  oual  el  sehor Vocal  lng.  Richard
lbarra  mociona  a  la  vocal  Sra,  Diana  Le6n  qua  preside  la  comisi6n  ocasional  pare  el
requerimiento de movill'dad, todos est6n totalmente   de acuerdo a  lo mencionado,  acto
seguido  la  vocal  Sra.  Diana  Le6n  mociona  que  el  vocal  Sr.  Ing.  Richard  lbarra  sea  el
vicepresidente de la comisi6n, y al Vocal Sr. Rommel Moreira qua integre dicha comisi6n
coma  vocal;  Ia  sehora  presidenta  indjca  que  la  comisi6n  queda  conformada  de  esta
manera   Sra.   Diana   Le6n   (Presidenta   de   la   comisi6n   ocasional   para   atender   el
requerimiento  de  movilidad),   Sr.   Ing.   Richard   lbarra  (Vicepresidente  de  la  comisi6n
ocasional para atender el requerimiento de movilidad), y Sr.  Rommel Moreira ( Vocal de
la  comisi6n  ocasional  para  atender  el  requerimiento  de  movilidad),  acto  seguido  se

precede a tratar el siguiente punto, 4.-Varios. 4.1.-Liauidaci6n del contrato del Sehor
Wilmere Rosado. Ia sehora presidenta  Periodista Viviana Olivares mociono qua no se
puede liquidar al antes mencionado, porque si se requiere de su servicio no se lo podr6
recontratar mediante factura, esto es debido a la comunicaci6n realizada con el abogado
de  CONAGOPARE,  porque  esta  generaria  una  contradicci6n  en  lo  concerniente  a  la
liquidaci6n por falta de presupuesto, acto seguido se procede a tratar el siguiente punto
4.2.- Coordinaci6n Dara la atenci6n del Centro nueva esDeranza, Ia  Srta.  Mercedes
Risco asistente del Dr.  Salines la cual realiza la atenci6n en dicho centro manifiesta que
a  partir  del  dla  28  de  septiembre  el  horario  de  atenci6n  serfe  de  O8hoo  a  12hoo,
momentaneamente hasta  nueva orden  del  Municipio;  adem5s  la visita del  medico para
la valoraci6n de los pacientes sefan dos veces por semana, asi mismo la terapia sera de
O8hoo  a  12hoo todos  los  dlas,  ademas  la  sehora  presidenta  manifiesta  que  si  existe

pacientes de otros lugares que exista preferencia a quienes habiten en la parroqu.Ia; y si
existen de paries ceroanas se atienda 1  o 2 personas; se va a empezar a socializar para
evitar aglomeraciones,  adem6s hay que tener el cuidado necesario con las medidas de
bioseguridad., se procede a tratar el s.Iguiente tema (5) Clausura. siendo las 18horas con
30  minutos  y  con  la  presencia  de  los  vocales  seilor vocal  Rommel  Nloreira,  sehor
Vocal lngeniero Richard lbarra, sehor vocal Jos6 Peralta, Senora Vocal Diana Ledn,
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habiendose agctado todos los puntos del orden del dla, Ia presidenta olausura la
ordinaria del dl.a 24 de septiembre del 2020.
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Per''o OIivares Coil
Presjdenta del Gobierno Aut6nomo Descentralizado Parroquial Rural Virgen de

F&tima.

La suscrita CPA.  Ing. Aracelly Hurtado en calidad de SECRETARIA-TESORERA titular,

a      de la Junta parroquial wgen de F6tima SIENTA RAZ6N Y DA FE que lo que antecede
corresponde a todo lo actijado y aprobado en le sesi6n ordinaria deJ GADPR-Virgen de
Fatima,  con  fecl.a  24  de  septiembre  del  2020;  para  los  fines  periinentes  legales  lo
certifica con su fjrma a continuaci6n.

Ing. CPA. Aracelly Hurtado Alava
SECRETARIA-TESORERA TITULAR  DEL GADPR VIRGEN  DE FA`TIMA
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